

# 第18号 真庭地域センター通信

【発行】

社会福祉法人 旭川 荘  
旭川荘真庭地域センター  
〈発行者〉 山内 康雄  
〒717-0402 真庭市湯原温泉 442-1  
TEL (0867) 62-7701



3事業合同お花見～旭夢会の方たちと一緒に～

## 「開設11年目を迎えて」

所長 山内 康雄



この度4月の人事異動にて、真庭地域センターの施設長として着任いたしました山内と申します。法人入職後、様々な方々への支援、県内各地での勤務経験を積ませていただいておりますが、真庭市での勤務は初めてになります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

当施設は、平成26年5月に開設され、今年度11年目を迎えます。10年間の歩みを勉強させていただくなか、真庭市、湯原地域の皆様、ご利用者・ご家族の皆様、職員の皆さんに支えられての施設運営を実感しております。改めて感謝申し上げます。

11年目の今年度は、報酬改定の時期と重なるとともに、令和4年度から義務化の虐待防止・身体拘束等の適正化に加え、感染症発生等防止・業務継続計画・安全計画など基準条例における義務化への対応が始まりました。福祉制度やニーズが複雑化・多様化していく中、日々の当たり前のことを当たり前に、一日一日を丁寧に、ご利用者、ご家族、地域の皆様とのコミュニケーションを大切に、真庭市にとって必要な事業所に位置付けられるようにこれからも職員一同力をあわせてサービスの提供に努めて参ります。今後とも、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。

## ★みずき（就労継続支援B型）★

### ☆新製品ご紹介☆

みずき製品に使用している桧にはヤニ止め等の薬剤を一切使用していないため、時間の経過とともにヤニが出てくることがあります。また、材木によっては節や割れ等があるためつきみとして使用できない部分もあります。その部分を使用して新たな製品として加わったのが「まにころ」と「まにわのき」です。どちらも利用者さんが丁寧に研磨し、利用者さんの考えた言葉やイラストをレーザー加工しました。心に響く言葉と木のぬくもりが“ホッ”とさせてくれるそんな商品となっています。贈り物や自分用にいかがでしょうか。【河島】



一つ一つ丁寧に、思いを込めて研磨



まにわのき



まにころ

## ★かりん（生活介護）★

今年度よりスヌーズレンを取り入れました。心と体をリラックスする時間を設け、作業時間とのメリハリのある日中を過ごせればと思っています。

また、制作では個人作品は勿論ですが、全員で一つの物を作る『全員アート』に取り組んでいこうと思います。各月、季節等をテーマに皆で作りに上げる事ができればと思います。【白石】



～スヌーズレン～  
自分の好きな感覚を探して…



～全員アート～  
6月は手形でアジサイを作りました



## ★湯本ホーム（地域生活ホーム）★

### ～蒜山高原センターと宝製菓工場に行きました～

土曜日開所は平日に行っている活動とは違い、クッキングや外出などを中心に取り組んでいます。

5月の開所日にはセンターを出発し、蒜山高原センターで食事をし、鳥取の宝製菓工場の見学に行きました。宝製菓工場では、各自家族や自分用にとお土産を購入し、週末のひと時を楽しまれていました。全員そろっての外出は久しぶりでしたが、今後は余暇時間の充実として計画していきたいと思っています。【渡辺】



外出は良いリフレッシュ！

## ★さくら（重症心身障害児・者支援事業）★

### ～家族会交流会を行いました～

6月15日(土)に5年ぶりとなる家族会交流会を行いました。今回はさくらの活動でも行っている「ポッチャ」をメインに楽しみました。また、岡山県ポッチャ協会事務局長の高林さん(せとうち旭川荘支援課長)にお越しいただき正式なルールやポッチャの道具などを教わりました。その後の試合では投げ方や力加減、コントロールが求められる、利用者さん、ご家族ともに真剣な眼差しで取り組む姿勢が白熱みなぎるようでした。しかし、利用者さんの落ち着いた投球をする姿はいつも通りで圧巻。見事、利用者さんの勝利となりました。身体を動かした後は、おいしいお弁当を食べ、和気あいあいとしたアットホームな家族会交流会となりました。【宮本】



5年ぶりの開催!!楽しかったね♪

## ★3事業合同お花見会★

毎年、センター駐車場にある桜の下で各事業それぞれお花見を行っていましたが、今年は3事業合同のお花見をしました。3事業全体で行うのはセンターが開所してからは初めての試みです。旭夢会(きょくむかい)の方に来ていただき、お抹茶とお茶菓子を頂きました。また職員お手製の綿菓子のコーナーも設け、大人数で行う、いつもと違う雰囲気のお花見に利用者さんの嬉しそうな表情があふれていました。【三村】



## ★お楽しみ給食（焼きそば）★

6月21日にお楽しみ給食が行われ、陽気な音楽と鉄板で焼く焼きそばの香りに皆さんワクワクした気持ちになりました。鉄板の前に行くと「おいそ～」という声が次々と聞かれ、出来上がりを楽しみに待ちました。また、家族会よりデザートとジュースを提供していただき、いつもよりスペシャルな給食となりました。【伊藤】



